
会長の時間&卓話	 会 長   鈴 木 　 敦
皆さんこんばんは。

本日、笹島幹事が体調不良で休んでおりますので、ま

ずは幹事報告を私からさせていただきます。（幹事報告）
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先月末の第一回理事会において、コロナウイルスによっ

て例会を休んでいる会員についての話がありました。現在、

LINEで例会のライブ配信を行っていますが、その配信を

見たうえで、配信時にコメントを投稿すれば例会出席扱

いにします。そして、出席扱いにするのは、事前に理由を

申し述べて、理事会において決議を通った場合のみとし

ます。当日配信を見てコメントを寄せたからと言って出席

扱いにはならないので注意してください。尚、この件に関

しては、あくまでもコロナ対策の臨時の決定といたします。

よろしいでしょうか。
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先日より各地で豪雨による災害が発生しています。早期

の終息と復興を願うばかりです。

連日今回の豪雨は40年に一度とか百年に一回だとか、

未曾有と言われる災害が起きています。思い返すと、綾

瀬でも2014年の台風18号によって吉岡で土砂崩れが起

き2名の負傷者が出ています。いつ何時、どこで起きる

のかわからないのが災害です。私達も常に用心しておくべ

きだと思います。

熊本の球磨川は昔からたびたび洪水被害が発生してい

る河川で暴れ川と言われています。上流から下流に向かう

ときに広くなった川幅が狭くなっている箇所があり度々そ

こで起こるそうです。

55年前にも大きな洪水があったそうです。その時は一

日の雨量が120㎜で2ｍの高さまで浸水したそうです。そ

れが今回は400㎜で4ｍの高さだそうです。いかに被害

が大きくなり、未曾有の災害だったのかが分かると思いま

す。

球磨川というのは、急流であり普段は風光明媚、ラフティ

ングなんかも行われ、下流に行けばよいお米も取れる地

域です。普段は私たちに大きな恩恵を与えるのに、一度

牙を剝くとかくも大きな災難をもたらす存在に代わってし

まう、物事の表裏で怖いことです。

豪雨災害だけでなく、地震なんかも含め普段から被害

にあわない備えが必要です。

防災は想像力が大事です。今ここで、こんなことが起き

たらこんな風に行動しようとか、普段から考え、家族間

で共有することも必要なことです。もっとも、四六時中、

そんなことばっかり考えていたら、頭がおかしくなってし

まいますけれど。

とにかく、私達、私達の家族をはじめ皆さんが被害に

あわないよう願うばかりです。

幹事報告	 会 長   鈴 木 　 敦

◆	国際ロータリー第2780地区から
●	「上半期	人頭分担金	送金依頼」が届いております。
●	「上半期	地区資金比例人頭分担金	送金のお願い」が

届いております。
●	『「ダメ。ゼッタイ。」普及運動キャンペーングッズの

◆ 次回予告 ◆　第1284回　7月22日（水） 18：30　交換留学生帰国報告（鈴木恵さん）
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奥本 敏 彦 さん	 まだまだ分からない事が多くてご迷

惑をおかけしますがよろしくお願いいたします。

片 岡 　 明 さん	 コスモス畑の種まき又、延びてしま

いましたね。梅風時の仕事はなかなか思いどおりにいき

ませんね。御苦労様です。

笠間 正二郎 さん	 ３委員長、本卓話宜しくお願いし

ます。

安 藤  昌信 さん	 九州地方は大雨で大きな被害が生

じています。人間の浅知恵で自然を征服しようなんて決

して思ってはいけないことを教えてくれているようです。

いかに仲良く共存していくか、ですね。

紀 　 　 孝 さん	 コロナの第２派が心配されるなか、

大雨の災害、心配です。１日でも早い復興をお祈りします。

鈴木 光 雄 さん 九州が大変、岐阜にもコロナも雨

も、どうなっているのかな？

加 藤 良隆 さん	 雨が続きます。各委員長、活動計

画おねがいします。

峯 尾  勝彦 さん	 毎日、雨続きで困ったものですね。

三委員長、本日の卓話お願いします。

遁 所 好男 さん 昨日でようやく50代に突入しまし

た。50代は健康第一で、一日一日を楽しく、充実した日々

を送っていきたいと思います。安藤さん、74才のお誕生

日おめでとうございます。（同じ７月７日生まれ）

中村 真一郎 さん	 新年度、初出席です。今年も宜しく

お願い致します。

今回スマイル ￥15,000
累　計 ￥47,000

■卓話（内容別掲載）

各委員長活動計画	
　クラブ管理・運営委員会　笠間 正二郎   委員長

　奉仕活動委員会　澁谷 敏 夫   委員長

国際・財団委員会　鈴木 光 雄   委員長

送付』のお知らせが届いております。
●	「第１９回ロータリー全国囲碁大会」のご案が届いて

おります。

◆	例会変更のお知らせ

●	大和中ロータリークラブ

７月23日（木）→	海の日による取止め例会

８月13日（木）→	取止め例会（お盆休み）

　※メイクの受付はございません

●	綾瀬ロータリークラブ

７月７日（火）→	30分のみ例会開催

　※12：30～13：00迄	お弁当の用意はございません

７月14日（火）→	30分のみ例会開催

　※12：30～13：00迄	お弁当の用意はございません

７月21日（火）→	休会（祝日週）

７月28日（火）→	30分のみ例会開催

　※12：30～13：00迄	お弁当の用意はございません

■出席委員会	 武 田 　 敬   会 員

日	付 例会№ 会員数 適用数 出	席 出	席 Ｍ	Ｕ 修	正 Ｍ	Ｕ 確	定

6/24 1280 22 22 16 72.72％ 0 72.72％ 0 72.72％

7/1 1281 24 24 19 79.16％ 0 79.16％

7/8 1282 24 24 17 70.83％

M.U.	 塚 原 	 吉 雄（地区委員会）

■親睦委員会	 峯 尾  勝彦   会 員

■前幹事報告	 前幹事   笠間 正二郎

■スマイル委員会	 峯 尾  勝彦   会 員

【会　員】

鈴 木 　 敦 さん	 皆様こんばんは。各地で豪雨被害

が凄まじい程頻発しています。御無事と早期の回復を願

うばかりです。三委員長、本日の卓話宜しくお願いします。

細谷  浩之 さん	 ３委員長、活動計画の卓話、本日

よろしく御願いします。

武 田 　 敬 さん	 ３委員長の今年度の活躍を期待し

ます。

澁谷 敏 夫 さん 激しい雨が全国各地で降り続いて

いますね。亡くなられた方や被害にあわれた方は気の毒

ですね。何も出来ませんが祈る事くらいは…ではダメか

なぁ～

笠間 治一郎 さん	 ３委員長、本年度の活動計画をよ

ろしくお願いいたします。


